

(発行) 聖愛こども園
園長 黒田 恭介

- 11月主題 「みつける」(0才児)
「どれにしようかな」(1、2才児)
「感謝しつつ」(3、4、5才児)
11月主題聖句 「成長させてくださったのは神です」

コリントの信徒への手紙一 3章6節

バス遠足、祖父母招待日にたくさんの方々のご参加をいただき感謝です。バス遠足のときには、例年と違う駐車場になったり、悪天候が重なったりと大変なこともありましたが、皆様の御協力により大きな混乱もなく、子どもたちも楽しい時間を過ごすことができたみたいで良かったと思います。これからのいろいろな行事がありますが、どうぞよろしく願いいたします。

ところで11月の主題聖句は「成長させてくださったのは神です」という御言葉です。10月の終わりに、ゆり組・すずらん組で芋ほりに行きました。毎年、畑を使わせてくださっている由布一空会の皆様に感謝いたします。5月の芋苗植えのときには、一本の茎に小さな葉っぱが付いているだけだった芋苗が、芋ほりのときには大きくて重くてたくさんのお芋に成長していました。その間、由布一空会の佐藤修治さんがお芋のお世話をしてくださっていました。それにしても、あの小さな苗があんなに大きなお芋に成長したのは神様の恵みというほかはありません。子どもたちも今は小さな命ですが、それを大きく成長させてくださるのは神様です。世の中には、今の自分に満足できないと感じている人がたくさんいらっしゃると思いますが、そのような人たちにも神様が立派な心や体、そして命を与えてくださっていることを忘れてはならないでしょう。人の努力や頑張りは重要ですが、それが神様の恵みを上回ることはありません。それどころか、神様の愛と恵みの大きさに比べたら、人間のできることはほんのわずかなものに過ぎないのです。

11月の御言葉は、パウロという人がコリントという町にある教会に宛てた手紙の中からとられたものです。コリントの教会では、いろんな事情で仲間割れや争いが起きていました。パウロは、自分の伝道によって建てられた教会のそのような状況を悲しんでいました。一人一人が自分の不平不満に心を向けるのではなく、神様の恵みの方に心を向けてほしいという思いで、パウロは手紙を書いたのです。その思いが通じるまでには一筋縄ではいかなかったようですが、最終的にはパウロの思いは教会の人々に伝わったと言われています。人が自分中心の思いにとられるときには、そばにいる人への気遣いや配慮がなくなってしまうかもしれません。でも、人の心が神様の愛や恵みに向いているとき、そばにいる人への感謝も自然に生まれてくることでしょう。

園の子どもたちにも、人は一人で生きているのではなく、いろんな人のお世話によって、とりわけ神様の恵みによって生かされ、成長させていただけると伝えてまいりたいと思います。自分に与えられた体と心、そして命に感謝して、周りの人と一緒に歩む喜びに生かされてほしいと思います。

行事予定

- 11月 1日(金) 秋のおたのしみ会
 - 11月 4日(月・祝) ウナギ稚魚放流(湯布院福祉センター、10時半から神事、11時放流)
 - 11月11日(月) 英会話(すずらん組)
 - 11月12日(火) 合同礼拝(日付が変わりました)
 - 11月13日(水) 避難訓練
 - 11月14日(木) 防火パレード(ゆり組・すずらん組)
 - 11月14日(木) 保護者会役員会(19時~)
 - 11月18日(月) 体操教室
 - 11月21日(木) 英会話(すずらん組)
 - 11月22日(金) 収穫感謝合同礼拝・誕生会
 - 11月25日(月) 英会話(ゆり組・すずらん組)
 - 12月 2日(月) 英会話(ゆり組・すずらん組)
 - 12月 3日(火) 合同礼拝
 - 12月 5日(木) 避難訓練
 - 12月 6日(金) クリスマス祝会 総合練習
 - 12月 9日(月) 英会話(すずらん組)
 - 12月10日(火) クリスマス祝会 ビデオ撮影
 - 12月13日(金) 聖愛こども園 クリスマス祝会
 - 12月20日(金) 誕生会
 - 12月28日(土) 2024年保育最終日
- 2024年
◎ 1月 4日(土) 2025年保育開始日



お知らせ

☆ 新入園児(11月)のお友だちを紹介します。仲良くしてあげてください。

- | | | |
|---------|---|--|
| ちゅうりっぷ組 | : | 梅木 都 (うめき つかさ)さん |
| たんばば組 | : | 河原 吏杏 (かわはら りあん)さん
梅木 庵 (うめき いおり)さん |
| すみれ組 | : | 穴井 紬 (あない つむぎ)さん |
| ゆり組 | : | 河原 永怜 (かわはら えれん)さん |

☆ 10月31日(木)、ゆり組とすずらん組は芋掘りを行いました。畑を使わせて下さった由布一空会の皆様、ならびに佐藤修治様のご協力に感謝いたします。

☆ 11月4日(月・祝)にウナギの稚魚の放流があるそうです。今年は祝日ですので、参加される方は各ご家庭からよろしく願います。

☆ 11月17日(日)に教会で児童祝福式礼拝をお献げします。教会の信徒の方々子どもたちと一緒に参加する礼拝となります。礼拝の中で児童祝福式が行われます。神様の祝福をいただきましょう。お菓子のプレゼントもありますよ。普段は教会の礼拝に参加されない方々も、是非ご参加ください。10時30分から由布院教会礼拝堂で行います。

☆ 11月22日(金)に収穫感謝合同礼拝をお献げします。保護者の皆様のご協力頂ける方は、前日(21日)と当日(22日)朝までに、ご家庭にある果物や野菜などをおさげ頂ければ幸いです。子どもたちとともに、秋の豊かな実りを神さまに感謝しましょう。宜しく願い致します。

☆ 由布院教会のクリスマスの集会についてお知らせします。

- 12月22日(日) クリスマス礼拝(10時30分~)
 - 12月24日(火) クリスマス・イブ燭火礼拝(午後7時~)
 - 12月25日(水) 教会学校・卒園児クリスマス祝会(午後1時半~3時)
- たくさんの方のご参加をお待ちしております。

☆ 毎週日曜日、午前9時から9時30分まで子どもたちの礼拝を行っています。静かな朝、神さまの愛と祝福を受けるひと時を過ごしてみませんか。関心のある方は、黒田牧師までご連絡下さい。